



13 Julio, 2024

EN BREVE

BALONCESTO BASE

Nueve extremeños con las selecciones nacionales

La cantera del baloncesto extremeño sigue dando alegrías y proyectándose al futuro. Siete jugadores y dos técnicos han sido convocados por las diferentes selecciones nacionales de base. Pedro León (Sagrado Corazón) y Gabriel Rosado (Cáceres CB) participarán del programa de tecnificación a

celebrar en Iscar (Valladolid) del 29 de julio al 2 de agosto, mientras que Bruno León (Sagrado Corazón) y Pablo Acedo (Malpartida) son citados por la sub-14 en Guadalajara del 2 al 8 de agosto. En Guadalajara también estarán Candela Marina (Sagrado Corazón) con la sub-12, Daniela Guillén (Al-Qázeres) con la sub-13 y el técnico Jesús Sánchez con la sub-14. Con la 3x3 sub-13 figuran Serag Chaoi (San José) y el técnico Juan Pablo Márquez (Sagrado Corazón).

AUTOMOVILISMO

Los clásicos llegan a Solana de los Barros

El MotorClub Solana de los Barros organiza este fin de semana una de esas pruebas inolvidables para los amantes de la Regularidad: la tercera edición del Rallye Clásico de la localidad pacense. Un total de 28 participantes se enfrentarán a más de 237 kilómetros cronometrados por carreteras de la provincia de Badajoz. Estos clásicos y preclásicos, vehículos con al menos 20 años de antigüedad, tomarán la salida el viernes sobre las 18.00 horas. La prueba continuará el sábado a las 17.00 horas para volver a las 22.54 horas.

HALTEROFILIA ADAPTADA

Loida Zabala estará en sus quintos Juegos

Loida Zabala cumplirá en París sus quintos Juegos Paralímpicos. La haltera losareña recibía este viernes la confirmación oficial. «Me acaba de llamar la Federación Española para decirme que sí voy a París», anunciaba sensiblemente emocionada en un vídeo en su perfil social de 'X'. A Loida Zabala le diagnosticaron en octubre un cáncer en el cerebro y en mayo batía el récord de España dos días después de ser sometida a una radiocirugía. «Ha sido un año supercomplicado. Por fin sale algo bien», señalaba.